



**La cita** será encabezada por Máximo Pacheco y Ricardo Ramos.

## **CODELCO Y SQM SE REÚNEN POR PRIMERA VEZ A NEGOCIAR ACCESO AL SALAR DE ATACAMA**

Hoy se iniciarán formalmente las negociaciones entre la estatal Codelco y SQM, proceso mediante el cual se busca habilitar el acceso del Estado a la operación del salar de Atacama, todo esto, en el marco de la estrategia nacional del litio anunciada por el Gobierno, y del contrato que posee la minera no metálica hasta 2030.

En las oficinas de la vicepresidencia de proyectos de la estatal, el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, recibirá al gerente general de SQM para iniciar el proceso, aunque ambos ya se han reunido anteriormente, previo al anuncio de la estrategia.